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ATA Nº 0002/2023 DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA REALIZADA VIA ON LINE, PELA 

PLATAFORMA GOOGLE MEET, EM 17/01/2023, ÀS 19H00M, COM OS MEMBROS DO 
CONSELHO FEDERAL E CONSELHOS REGIONAIS DA ORDEM DOS MÚSICOS DO BRASIL. 

 

Às 19h00min do dia 17 de janeiro de 2023 (dois mil e vinte e três), reuniram-se os membros do 

Conselho Federal e Conselhos Regionais, abaixo relacionados, com qualificação e lista de presença, 

através de videoconferência na plataforma GOOGLE MEET, em reunião extraordinária, para dar 

ciência dos fatos novos, deliberação das medidas cabíveis e votação, sobre os assuntos da pauta: 

01) Transferência da sede do Conselho Federal para o imóvel de Goiânia. 2) Visita a Regional OMB 

Goiânia. 3) Assuntos relacionados ao bom funcionamento dos Estados da OMB CR. O Sr. Gervásio, 

Presidente da OMB/CF organizador da reunião iniciou e presidiu a mesma,  cumprimentou a todos. 

Aberto os trabalhos informaram que iremos desocupar a sede em Brasília do OMBCF por decisão 

judicial através de leilão e arrebatamento da sede, que não podemos mais protelar a desocupação já 

que o imóvel pertence a Banco Brás Turismo que arrematou em leilão em 2019. Estamos  

prejudicando a empresa que arrematou por não desocupamos até o presente momento, pois os 

antigos gestores por improbidade administrativa deixaram de cumprir com suas obrigações perante 

os órgãos competentes, que assim ensejou na perda da nossa sede. Me dispus a sair de Alagoas 

para Brasília, com meu próprio veículo para resolver essa situação, pelas passagens áreas estarem 

em um valor elevado por ser mês de férias. Estive em Goiânia com nossa secretária Sr.ª Elisangela 

Alves visitando o Conselho Regional, encontrando em estado lastimável, sem energia, documentos 

espalhados pela instituição, alimentos arrecadados na pandemia com data de vencimento há mais 

de dois anos, deposito de sujeira, desorganização, cadeiras e mesas quebradas, sem computador, 

sem instrumentos musicais, sem móveis, sem registro dos músicos, condomínios atrasados. Sempre 

foi apresentada nas redes sociais, grupos e demais meios de comunicação uma sede, limpa e 

organizada, infelizmente a realidade era outra. Estamos fazendo um levantamento com fotos e 

vídeos anteriores, com registro e será tomada as providencias cabíveis perante aos órgãos 

competentes para que o antigo gestor o Sr. Emerson Biazon, a junta governativa já estava vencida 

há mais de um ano e nunca foi feito eleições a sua frente.  Será formada uma nova junta governativa 

para o Estado de Goiás. Sr. Gervásio informou que o Conselheiro Sr. Jose Dias Guimarães por 

compromisso de trabalho não pode comparecer a esta reunião.  
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Retornando o assunto da sede de Brasília que não podemos correr o risco de perder os moveis e 

acervo da sede em que se encontra. Realizamos (06) seis orçamentos com empresa de transporte 

de mudança que avaliou entre 18 (dezoito mil) a 22 (vinte e dois mil), será o nosso primeiro assunto 

e sanar este problema e ajuda de todos os Conselhos Regionais. Com a palavra Sr. Marcio Teixeira 

primeiro secretario OMB CF, os problemas eles brotam e como presidentes resolverem juntos, 

vamos honrar Sr. Gervásio pelo esforço com o trabalho em Brasília para colocar seu tempo, esforço 

e recurso para resolver a situação deixada pelos antigos gestores da ordem, estamos sem recurso e 

investimos do nosso próprio bolso. Tentar levantar um valor altíssimo para resolver esta questão, 

gostaria de saber como estão as vendas do acervo do Conselho Federal. Sr. Gervásio informou que 

há alguns interessados nos moveis do Conselho Federal, nas avaliações anteriores os seis 

estofados sendo vendidos a cada um por trezentos reais, o comprador que se interessou ofereceu 

hum mil e quinhentos reais por ele, mais ainda em negociação.  Botijão de gás por oitenta reais, 

galão de água vinte reais, balcão por duzentos reais e ventiladores quebrados por cinquenta reais e 

demais itens conforme for vendido e anexado a prestação de contas, alguns entulhos foram doados 

por não terem mais utilidades. Tem uma média já arrecado no valor de R$ 2.900,00 (dois mil e 

novecentos reais), temos sim muitos moveis na ordem, mais pelo tempo e antiguidade realmente 

não tem como vender por um valor alto são bens de 1985. O piano tem alguns interessados, foram 

dois técnicos olhar, informando que a fábrica do piano foi fechado em 1995 e vieram com diversos 

problemas de fabricação, mostrando todos os defeitos repassando que só o valor de conserto vai de 

quinze mil em diante ele e bonito mais infelizmente sem valor no mercado. Fiz a oferta de 40 mil 

reais, que por este valor e inviável pelas condições que passei, mais como eu sou conserto e 

consigo as peças um pouco em conta eu ofereço o valor de 15 a 18 mil, mas lhe darei o retorno 

depois a reunião com a Diretoria do Conselho Federal. Estou pensando com o dinheiro que 

arrecadarmos em alugar uma sala pequena aqui em Brasília, e pagar um ano de aluguel e 

condomínio para as nossas funcionárias trabalharem, levaremos alguns moveis para a sede de 

Goiânia se não conseguirmos vender e por não podermos no momento alugar um imóvel na 

dimensão que era a sede, essa e uma das sugestões e vamos colocar em votação. Passou a 

palavra ao Sr. Márcio, a situação estar grave, precisamos levantar o valor da mudança, para 

economizar e não haveria a mudança. Sr. Gervásio tem um reboque e se dispõe a levar alguns 

imóveis e acervo (arquivo volumoso com mais de duzentas caixas) que não iremos utilizar para 
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Goiânia para economizar e deixar a OMB Goiânia com móveis para atendimento, para entregar uma 

sala organizada para a futura junta governativa. O Sr. Marcio, presidentes a gente tem que apagar 

incêndio que deixaram, Goiás tinha uma sala perfeita, a forma de resolvemos e repassar a cota ao 

Conselho Federal ou fazer o rateio para custear todas essas despesas da mudança, ou alguém que 

conheça alguma empresa, parente ou amigo que ajude a ordem nessa situação. A secretária 

Elisangela sempre disposta a ajudar em tudo mesmo com todas as dificuldades , agradecer por todo 

o seu apoio. Passou a palavra ao Presidente José Ferreira, para parabenizar todos, dizendo que não 

podemos mais ficar nos erros do passado e sim colocar a punição a todos que deixaram os 

Conselhos Regionais abandonados e delapidados. Sr. Gervásio informou que irá tomar todas as 

providencias com todos os Conselhos Regionais que não fizerem o seu trabalho.  Passou a palavra a 

Sr.ª Elisangela que a sede de Goiânia estar com débitos de IPTU, condomínios e processos na 

justiça Trabalhista. Sr. Gervásio disse que precisamos levantar uma cota para custear todas essas 

despesas. Foram feitos acordo com os Conselhos Regionais que fazem pelo mínimo quatro carteiras 

por mês, e acordo com a cota parte, que não estão sendo honrados, necessitamos cumprir com o 

mínimo com nossos compromissos. Passou a palavra ao Sr. Márcio que se cada um honrasse com 

o compromisso informado acima pelo Presidente Gervásio não estaríamos nessa situação. Passou a 

palavra ao Sr. Akira, que concorda com tudo que o Presidente Márcio e Gervásio falou, pois estar 

muito difícil trabalhar na nossa área e passamos por muito dificuldades, lamentável ver Goiânia 

como estar, pois, ajudei e muito neste Estado, pedido meu pessoal para ajudarmos o Presidente Sr. 

Gervásio, um Conselho Federal forte teremos Conselhos Regionais fortes também. Sr. Márcio 

informa que repassou o valor de quinhentos reais hoje. Passando a votação para que até o dia 25 de 

janeiro de 2023 se compromem a repassar ao Conselho Federal o valor da confecção de 04 (quatro) 

carteiras decididas em assembleia passada e o valor de R$ 300 (trezentos reais) referente ao 

acordo do mês de janeiro de 2023. Sr. Akira Conselheiro aprovou o repasse; Sr. Presidente OMB/PE 

Cumaru aprovou o repasse; Sr.ª Divina OMB/DF aprovou o repasse; Sr. Gidalte OMB/ES aprovou o 

repasse; Sr. Jeremias OMB/TO estamos sem sede e sem arrecadação, faremos um festival em 

março de 2023 ai teremos recurso, infelizmente não temos recurso no momento, irei atrás para com 

os outros conselheiros com o objetivo de arrecadar este valor ao Conselho Federal; Sr. Marcio 

Teixeira aprovou o repasse;  Sr. José Ferreira OMB/CE aprovou o repasse; Sr. Oziel Maduro 

OMB/AM aprovou o repasse; Sr. Tom Ramos OMB/SE aprovou o repasse; Sr. Severina OMB/AL 
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aprovou o repasse; terminado a votação foi aprovados por todos por unanimidade o repasse ao 

Conselho Federal até o dia 25 de janeiro de 2023. Agora vamos iniciar a votação da venda dos 

moveis do Conselho Federal que não tem mais serventia para a nossa entidade. Passou a palavra 

ao Sr. Akira Conselheiro aprovou a venda; Sr. Presidente OMB/PE Cumaru aprovou a venda; Sr.ª 

Divina OMB/DF aprovou a venda; Sr. Gidalte OMB/ES aprovou a venda; Sr. Jeremias OMB/TO 

aprovou a venda; Sr. Marcio Teixeira aprovou a venda; Sr. José Ferreira OMB/CE aprovou a venda; 

Sr. Oziel Maduro OMB/AM aprovou a venda; Sr. Severina OMB/AL aprovou a venda; Sr. Tom 

Ramos OMB/SE aprovou a venda, terminado a votação foi aprovados por todos por unanimidade 

aprovou a venda dos moveis do Conselho Federal por perda de espaço e por não temos condições 

de alugar uma sede com espaço para armazenar conforme avaliação anterior apresentada pelo 

avaliador. Iremos a Brasília para tratar da mudança e venda dos moveis conforme aprovado em ata. 

Haverá o descarte de alguns documentos que não são necessários ao Conselho Federal. Durante a 

reunião, os participantes manifestaram suas ideias, questionamentos, apontaram problemas e 

possíveis decisões, deixando firme o propósito da unidade em prol do bom andamento do Conselho 

Federal. Após as manifestações, apontamentos, deliberações e decisões, não havendo mais nada a 

ser tratado sobre a pauta, o Presidente Gervásio Braz encerrou a reunião às 20H44M e me solicitou 

que redigisse esta Ata que vai assinada pelo Presidente da reunião, por mim Elisangela Alves da 

Silva, que o secretariei e por todos os participantes, em momento oportuno, uma vez que se trata de 

reunião virtual. Brasília-DF, 17 de janeiro de 2023. 

Participantes Assinaturas: 

Gervásio Braz Bezerra 
OMB/AL 2.107/03 / Presidente da reunião 
Presidente da OMB/CF 

 

 

Elisangela Alves da Silva 
CPF: 8691.107.011-00 
Secretária da reunião e da OMB/CF  
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LISTA DE PRESENÇA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA REALIZADA VIA ON LINE, PELA PLATAFORMA GOOGLE 

MEET, EM 17/01/2023, ÀS 19H00M, COM OS MEMBROS DO CONSELHO FEDERAL E CONSELHOS REGIONAIS 
DA ORDEM DOS MÚSICOS DO BRASIL. 
 

00:23:02.408,00:23:05.408 - Lagom Brasília: Boa noite. 

 

00:59:38.340,00:59:41.340 - Ordem dos Músicos do Brasil Amazonas: Estou 

presente na reunião do CF 17/01/2023 

 

00:59:39.512,00:59:42.512  - Akira Producoes: Estou presente 

 

00:59:55.657,00:59:58.657 - Ordemombcf Brasil: brazgervasioestou presente 

na reunião 17/01 

 

00:59:57.866,01:00:00.866 - Akira Producoes: Guilherme Akira 

 

01:00:05.543,01:00:08.543 - Marcio Teixeira: Márcio Teixeira da Silva 

presidente OMB SP, presente 

 

01:00:06.633,01:00:09.633 - Ordem dos Músicos do Brasil Amazonas: Oziel 

Maduro - Presidente da OMB-AM 

 

01:00:17.513,01:00:20.513 - Jerê: Jeremias Moreira -Tocantins 

 

01:00:30.062,01:00:33.062 - Elisangela Alves da Silva: Estou presente Na 

reunião do OMB CF em 17 de janeiro de 2023 - Elisangela Alves da Silva 

Secretaria do CF 

 

01:00:30.823,01:00:33.823 - Gidalte Presidente OMB ES: Estou presente 

Gidalte. 

 

01:00:31.398,01:00:34.398 - Ton Ramos: Estou presente na reunião do 

Conselho Federal. Ton Ramos OMB-SE 

 

01:01:00.554,01:01:03.554 - OBM Ceará: José Ferreira Estou presente.na 

reunião do CF. 

 

01:01:01.881,01:01:04.881 - Divina Passos: Boa noite  Divina Ombdf , 

estou participando 

 

01:05:23.377,01:05:26.377 - Antonio Cumaru: Maestro Cumaru presente na 

reunião do dia 17 de janeiro de 2023 

 

01:05:57.243,01:06:00.243 - Antonio Cumaru: Pernambuco 

 

01:29:18.528,01:29:21.528 - Akira Producoes: Vice pres Akira aprova a 

venda dos móveis 

 

01:31:01.928,01:31:04.928 - OBM Ceará: Aprova a venda dos móveis do CF de 

Brasília 

 

01:31:08.400,01:31:11.400 - Divina Passos: Ok aprovado pelo o Distrito 

Federal! 
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01:31:08.715,01:31:11.715 - Marcio Teixeira: Secretário Márcio Teixeira, 

aprovo a venda dos móveis do CF 

 

01:31:26.758,01:31:29.758 - Jerê: Jeremias Moreira Tocantins 

 

01:31:48.406,01:31:51.406 - Antonio Cumaru: Aprovo a venda dos móveis  do 

CF Maestro Cumaru Pernambuco . 

 

01:31:48.893,01:31:51.893 - Jerê: Aprovado a venda dos móveis 

 

01:32:17.939,01:32:20.939 - Ordem dos Músicos do Brasil Amazonas: 

Presidente Oziel Maduro - aprovado a venda dos móveis do CF da OMB 

 

01:32:47.933,01:32:50.933 - Gidalte Presidente OMB ES: Ok Aprovado... 

 

01:33:28.646,01:33:31.646 - Ton Ramos: Aprovado a venda de parte dos 

móveis do Conselho Federal  

Ton Ramos OMB-SE 

 

01:37:52.283,01:37:55.283 - Jerê: Presidente estou com problema com a 

internet 

 

01:42:03.565,01:42:06.565 - Jerê: Tô indo tendo dificuldade de fazer 

 

01:42:31.352,01:42:34.352 - Jerê: Falar destravar o microfone 
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